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就黎藉冠先生於 2014 年 9 月 3 日致校友公開信之回應、

敬敢者:就香港培正同學會會長黎藉冠先生(黎先生)於 2014 年 9 月 3 日

向校友發出之公開信(附件1)'呼籲校友參與 9 月 6 日舉行之級干土代表擴大會

議，並於信中針對香港浸信會聯會(浸聯會)、香港培正小學(培小)及培正專

業書院(培專)作出一系列之指控。然而，該些指控卻不盡不賞，以偏概全。

為兔錯誤資料一再流傳，特致函各持份者，以釐清事實，釋除各界疑慮。

事實上，就培專是否易名及搬人培小新大樓(K 座) ，黎先生一直熱切參

與，而同學會亦曾在 8 月 12 日致函浸聯會(附件 2) ，作出兩個要求: (1)將

培小新大樓(K 座)管理權歸還香港培正小學，並(2) 將培正專業書院除去，啥

正"之名 。 8 月上旬一次由黎先生安排的午餐會上，席上有顧明均先生、廖約

克先生、鍾信明先生、雷禮和先生、陳之望先生等十位，席上顧先生表明如

果培專落實改名，他三日內會把所有訴訟撤消，陳校監將這消息向浸聯會反

映，但浸聯會律師表示為慎重其事，他於 8 月 8 日致函顧先生的代表律師(附

件 3) 確定此事，但顧先生的代表律師於 8 月 12 日覆函(附件 4) ，要求浸聯

會向顧先生賠償港幣十億元，以及其他附帶條件，極不合理，實無法接受，

以致改名一事無法如期進行。

但漫聯會中、小學及持續教育部(教育部)仍於 8 月 15 日召開會議處理上

述事宜，並特邀同學會代表及黎先生出席會議並請其表述意見。當日開會作

出以下決議: (1)培專將不會搬人香港培小 K 座錢涵洲紀念樓，並且 (2) 就

培專是否易名一事，浸聯會將於顧明均先生在高等法院之訴訟完畢後再行處

理。同時，浸聯會在 8 月 22 日向黎先生將上述決議以書面通知(附件 5) ，作

出回應，同學會並未即時向所有校友公佈有關資訊，經多次追促這信至 9 月

初才上載同學會網頁。

在 9 月 3 日，陳校監出席同學會理事會，再行與同學會理事會討論上述

事宜。當時同學會理事會決定以中立身份處理事件，並不會作出任何煽動的

言論。

然而，黎先生在當日會議後，以同學會會長身份向全球校友發公開信，

公然指責浸聯會及教育部， í拒應海內外培正校友要求，去解決低水平的培

專棄用培正校名 J '有關之指控不但失實，更與同學會理事會立場相背駝，

實令人費解。
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此外，黎先生指責培小被挪用資源一事，校方與浸聯會亦已清楚交待絕

無此事;培小及培專均有行政獨立的管委會，擁有獨立核數脹戶，各自之捐

款亦不能互相調撥(附件 6) 。 在黎先生發信之日培小並沒有任何應收欠款 。

黎先生在知悉以上情況下，依然在公開信中作出「挪用培小資源」 的指

責，更誇張失實地形容培小為「被提款機」。黎先生的目的何在實令人費解，

黎先生作為同學會會長，實肩負同學會對內、對外溝通的重任，唯黎先生對

已知事情發展置若罔聞，而且使用同學會通訊讓道散佈不盡不實之詞，黎先

生在這事中有否履行會長責任，向校友如實報道校方的行動及回應，讓校友

憑事實分辨是非?浸聯會在 9 月 5 日委托律師就這封不盡不實的信函發律師

信(附件 7)與黎先生要求其向校友作出澄清，但黎先生沒有接納要求，引致少

部份不知情校友在級社代表擴大會議上，認為浸聯會迫害黎先生，這種行為，

是否我們紅藍兒女的操守?請各校友慎思明辨，獨立判斷。

對黎先生發出與同學會理事會立場不同的信件，同學會莊潤祥副會長亦

於 2014 年 9 月 14 日致函黎先生查問何以發出與會議議決不同立場的信件(附

件 8) 。

校方一向尊重同學會的地位，並希望同學會作為校友與校方溝通的橋樑，

然而，黎先生在這次事件上立場偏頗，令同學會未能有效地向所有校友的發

佈正確的資訊，校方才藉此信向各校友轉達所有訊息，以正視聽。

浸聯會是香港培正中、小學的辦學團體，教育部部員由各成員教會基督

徒代表在年會一人一票選出，全部以愛心義務事奉，並無收取任何酬勞 。 浸

聯會、培小期待與各校友及持份者攜手合作，秉承培正的優秀傳統，為學工藍

兒女繼續提供卓越的治學環境 。 謝謝!

此致

香港培正同學會理事

海、內外培正校友

香港培正小學家長教師會

香港培正小學管理委員會

(不包括黎藉冠先生) 謹敵

主曆 2014 年 9 月 23 日

一一-、
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呼募熱心校友  貢獻所長為培正

共 同 組公正公義校童會 護培正學術高礜校名 衛培正小學資源校產

各位熱愛培正的校友們 :

如果你是愛盤正 ,又具策謀 、法律、等款 、聯絡 、教育專業 、文宣 、停媒公關 、調查分析 、社

會行劫 、游說⋯‥‥⋯‥‥‥”等等經驗 ,希望你能抽空在9月 6日 星期六 ,下午二時半返窩

打老道同字會 ,參加就浸聯會一培專改名一教育大樓一等事件,而召開的全体理事大會 。

上周同字會發出召開該大會的通告中 ,同時列明歡迎熱血校友並塞參址 ,培正小學校長張廣

德學長 ,及前名譽校董 皓́社級代表顧明均學長 ,也會出席本 g月 6日 的大會 。

過去近三個月 ,浸聯會及其教育部 ,射海內外培正校友的要求 ,先是採取敷衍洽談應對 、拖

延手法 、泛空無具体解決的聲明⋯⋯‥⋯ 經過其內部於七月 、八月 、九月初的教育部及

理事會等各次會議 ,到今天 ,己很清楚地知道 ,浸琺會及其教育吝呂,是拒應海內外培正

校友的要求 ,去解決包括低水平的〔培專〕棄用培正校名 、改進校董會管理⋯‥‥‥等等間題 。

為什么相似的歷史 ,就培正小掌以往的管理層 ,挪用培小資源的問題上 ,不斷重演 ,

培正小字活像 〔被提款机 〕?

為什么身為培正校友的培正小生校董們 ,卻永不看壼培正小掌 ,不會為其前途看想 ,卻反而

選擇損害培正小常資源利益 ,把該等利益 ,輸送給其他與壁正無關係的机構 。

故必須治其汗艮患 ,壁╧小字須有一個公正 、公義 $以校益為本的具透明度的校董會 ,

則一切過去的弊端 ,自 然會迎刃澈底而解 。

浸聯會近月未 ,不斷向各會長 ,及校友 ,查問及密切關注同字會及校友的取態 ,故現

應實事求事地改謀對策 ,集合聚

一

心的校友 ,在合法的範圍內 ,採取強而有力的策略行劫 。

目前面臨的 ,是一個非常艱辛 ,而又長期的 I改進校董會、保護培正校名、悍衛培正資源〕的

目標行劫 ,必須由同學會與校友聯合一致 ,群策群力 ,向 目標前進 。

請各校友們 ,就保護學術高譽的培正校名 ,保護生╧得來不易的資源 、請參與 9月 6日

下午二時半的人會 ,及投身英敵你的專業 ,專長及熱心時間 。

願釭藍正義道德旗幟長飄 !培正高譽永不落 !

香港培正同學會

會長 黎籍冠 敬約

ml4年 9月 3日
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番 港 培 正 闕 馨 發 有 限 公 司
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創立日期 :lg.9年 5月 13日
爩

香港 九龍 何文lH窩打老道8U號   電話 :(852)27⊥ 3一 4U93
8。 Water〡 ooRoad′ KowloUn,HongKong    webSite:wWw.puiching.org

儻和薰:(852)2715-21UU
e-ma｜｜:infU@pu:ch㏑ g.o吧

致:香 港浸信會聯會

莫江庭會長 、林守光總幹事 、劉文軒第一副會長 、各位副會長

莫會長 、林總幹事 、劉副會長 、各位副會長台鑒 :

自 2Ul4年 6月 26日 培正十三位教授聯署 <校友的呼聲>以 來 ,引 起了海內外校友對維

頀培正校譽及培正小學大樓的響應 。 八月二日的<紅藍校友論壇>又蒙浸聯會總幹事及

第一副食長蒞臨 ,傾聽培正校友的意見 ,並答允將會及時處理問題 ,我們十分贊賞 。

現附上《論壇》通報一份,請察閱.在文件中,我們提出兩點要求 :

l/立即將培小新大接管理權歸還培正小學 .(培正小學的一切資源歸培正小學使用 。)

2/立即將培正專業書院除去
“
培正

”
之名 。

獲悉 貴會將於 8月 15日 開會討論此案,並對此作出決定 ,我們與所有校友都希望能

盡快得到您的回音 ,以便及時轉發至全球校友,以抒懸念,以解困惑及懣怨 ,避 免再有

不可逆料的行動發生 。

專此 順候

台祺

香港培正同學會

會長黎藉冠

2Ul4年 8月 12日
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香 港 浸 信 會 聯 會
TheBaPtistCUnvenIUn.fH〔 UngItUng

香港九龍旺角山東街打＿
S︳ 就中僑硝葉人波8接

裝我瑾笈鍆:基稀∥廿Ij舌生送葚︴苦:’
HUllg㎞g

電工舌Te∥ (8兒 )” 16“ 99 傳真 h、 :(8” )996!3U田

層;I:吾1騾 裝 ‘:比

日b戰
+l:║︳:j:;驟↖e:手::手↓辯 :!十;:田::﹁

pW∥w蠟 bap)㎞山 k

UttΓ ref: ED2UI4U釳 2/培小K座及培專/UU2/5U22/SKVstll

敝啟者 :

有關香港培正 小學 K座錢 涵洲紀念樓及培正 專 業書院事宜

就 貴會及其他校友日前對上述事宜的開注及表達之意見 ,本會悉已收迄。本會

篲鎥t裟讞 默羉 、數鍑
鈕瓶專業靴期 駂Γ襳的

緊騽 嚮 暑箸廂驟 錶生靈龕撒 鼷 酆 緹書邊套警鬐

(l)就培正專業書院是否易名一事 ,本會將於訴訟完畢後再行處理 :

(2)培正專業書院將不會搬入香港培正小學 K座錢涵洲紀念樓 。

除此之外 ,顧明均先生已向本會請辭香港培正小學名譽校董一職 ,並於 飽14年 9
月 1日 生效 。

本會再度強調 ,本會素來尊重 貴會及各紅藍兒女就香港培正中、小學的發展所提
出的意見 ,亦威激 貴會及其他校友對母校的支持 ,本會期望於未來日子與 貴會更多
的交流及溝通 ,彼此衷誠合作 ,為 莘華學子拓展更佳的教學環境 。

敬祝

鈞安 !

此致

香港培正同學會有限公 司

黎藉冠會長

香港滾信會聯會
會   長 : 庭

基

江

ω舜

甘
去

一
氾書   記 :

總 幹 事 :

擗 勿
主曆二零一四年八月二十二日

林 守 光



香 港 培 正 小 學
PUICHINGPRIM㏑ 且Υ SCΠUUL

九 龍 窩 打 老 道 八 十 號
8UWAtEΠ L。URUAD.K。WL。UN.HUNGKUNG

┬EL:27142562  FAX:296。 99π 9

〔:句ㄏ芛t9

敬啟者 :

有關 :培正小學 K座錢涵洲紀念樓

有鑑於近日各校友 、家長及師生對培正小學 K座錢涵洲紀念樓｛
〞
大樓

〞
｝的關注 ,

辦學團體香港浸信會聯會 ｛
“
浸聯會

〞
｝經與香港培正小學 ｛

〃
培小

〞
｝了解及磋商

後 ,現特致函予各持份者就大樓的捐款及使用事宜作出澄清 :-

上.各自籌款 財政獨立

培小及培正專業書院 ｛
π
培專

〃
｝均為浸聯會轄下之學校 ,各 自為不同對象提供

教育服務 。球口使浸聯會作為其辦學團體 〢曼聯會向來專重各學校獨立施政 ,

從來沒有亦不會擅自挪用其轄下之學校的儲備。培小及培專均有獨立帳戶 ,

每年由獨立的會計師核數 ,所有捐款及撥款的來源及使用方法均清晰可見 。

在興建新大樓的其間 ,培小及培專獨立向不同人士作出籌款 ,所有捐款均由

培小或培專獨立發出收據 ,有關之捐款並不會互相調撥 。浸聯會亦不會同意

各轄下之院校使用其資源為其他院校的收生作出宣傳 。

2.儲備不足 籌款必須

近日有輿論指培小儲備充足 ,興建大樓無須依賴撥款吜匕說法與事實不符.新

大樓的整體建築費為港幣 2億 6千萬 ,而當項目於 約∞ 年啟動時 ,根據培小

於 2UUG年 8月 31日 的核數報告 ,培小的校舍建築修繕儲備為港幣

$71〞 3U3′ 588.碼 。故此 ,培小實在沒有可能在沒有捐款的情況下支付新大樓

的建築費 ,而向校友 、學生家長 、及社會人士募捐屬惟一出路 。



香 港 培 正 小 學
PUICHINGPRIM㏑ 威YSCHUUL

九 龍 窩 打 老 道 八 十 號
8UWA了EnL。 UnUAD了 K。wLUUN,HUNGK° NG

TEL:27142562  
「
AX:276U9717

3.大樓使用 培小為先

浸聯會一向同意大樓的使用優先權當歸培小 ,並以不滋擾培小的正常運作為

上。浸聯會經與培小商議後 ,浸聯會常務委員會及中小學持續教育部一致通

過培專將不會於 的1φUl5年度遷人大樓 。浸聯會亦已成立專案小組就培專

的未來作出深入的研究 ,並將於稍後向各界公布 。

浸聯會專重培小及其他轄下院校的歷史及傳承 ,亦期望各校友及持份者繼續支持

浸聯會的辦學理念及宗旨 ,為培小及各紅藍兒女締造更好的教學環境 。謝謝 !

敬祝

鈞安

此致

香港培正同學會

香港培正小學各師生

香港培正小學家長教師會

陳之望

′ ｛

莫江庭牧師

香港浸信會聯會會長香港培正小學校監

m㏑年 7月 SU日
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我的回應
1976捷社莊潤祥

日前彭學長公開撰文對本人指斥,本人匆匆回覆, 然後引來黎會長向全球校友發出義正詞嚴的“
聲明書

”
。本人原想約黎會長直接商談,又或在九月中的特別理事會討論°但如今連永遼名

譽會長們也出動,所以只可在此回應°希望全球校友以客觀冷靜心情分析,再判斷本人是否犯
了嚴重過失,須提升級數至向全球校友聲討°

一 、事件的經過
本人在 9月 6日的會議中 ,指出黎會長在 9月 4日所發出的信件不能代表同學會理事會的立場 ,

故因此信引致的法律訴訟 ,應由黎會長個人負責 。

本人並沒有指會長無權發信 ,亦不是反對他邀請校友參加 。本人針對的是黎會長的信件內容與
常務理事會會議議決內容不符 。在 9月 3日 的常務理事會會議中 ,我們曾詳細討論 9月 6日會議
的安排 ,黎會長更邀請陳校監列席向大家解釋實際進展 。會議議決同學會將以中立的身份處
理 ,不會偏幫校友或浸聯會 ,故會邀請顧學長和張校長出席 ,各自表述 。陳校監曾表示可以出
席 ,大家勸陳校監不宜出現 ,以免遭個別激動的校友圍攻 。大家亦同意會議內容不宜追究過
去 ,而是探討未來 。為怕有個別校友過於激動 ,或搶咪發言 ,大家更商議由較為溫和 ,德高望
重的學長如廖約克等先行發言 ,以為會議定調 。當時黎會長並無異議 ,同意如此安排 。但會長
隨後在 9月 4日發出措詞嚴苛的信件 ,與常務理事會的議決南轅北轍 ,並表示將在 9月 6日 中以
此作發言藍本 ,令大家戚到奇怪 。朱鎮龍副會長立即發信表示不同意黎會長的做法 。

“
剛拜護你的爾件,始發現你的國件重提到過去的矛盾和

”
訴求∴沒有提到進展等等.對不起.我

允得你國件的內容可能不適合作為你星期六講話的藍圖.F f̄以,我進中步覺得需要向你提出我的

愚見並懇請你考慮星期六不要重提到過去的矛盾和
”
訴求∴只要正面地報告進展,你說的對,就是

要適可而止,並清楚地告訴出席的校友當晚會主我們同學會的決定和立場.從開始就帶領大家一

起走上同舟共濟的道路.和諸,和諸.敬請卓裁,”

本人於 9月 5日回港後看到黎會長的信件 ,也立即發信表示不滿 ,指黎會長不尊車會議 ,但黎
會長並無回應 。

“
剛看到黎會長發出號召校友出席9月 6日 會議的信件 .本人覺得十分詫異及無法接受°

我記得很清楚在會議中的決定是我們是以中立的角色 ,相信陳校監的方向去處理這次會議°當

然每個人可以有不同的想法 .你可以在會議中提出 ,游說其他人同意你的想

法°但作為同學會的會長 ,請尊重會議的決定。你可以以個人名義發出任何意見 ,但黨你以同

學會會長身分發言時 ,尤其是在常務理事會已經討論並有決定的事項時 ,你不應改換其F.i的 立

場和內容°否則同學會變成會長的一言堂 !又何須開會 ,何須討論呢 ?“
P.l



9月 6日會議之前 ,本人正與其他校友商談 ,黎會長上前與本人打招呼 。(為清楚當時語氣 ,下

列將盡量以口語表達 )

黎 :喂 ,DAV︳ D°

莊 :M︳ CHEAL,SURRY呀 ,我個人比較直 ,我覺得你封信唔睹.‥

黎 :唔係 ,你鬧得睹 ,你鬧得嗤皪 !你知啦 ,封信都唔係我寫壟 ,你知我枝擎昲蛾 ,我邊度寫

倒呀 !何況我都唔囌香港 ,仲連我個名都寫錯埋.‥

黎會長與本人對話時 ,並無壓低聲線 ,相信當時附近的校友都可能聽到 .(上述對話雖無錄
音 ,但因我經常進行訪問寫稿 ,習慣不用錄音機而靠筆錄及記憶 ,削練有素 ,故能記得大部分
對話 )

會議中張校長在發言後 ,表示浸聯會因黎會長 9月 4日所發的信 ,故向黎會長發出律師信 ,並

即時遞上律師信 。黎會長表示為同學會做事 ,故會收到律師信 ,引來全體校友鼓掌支持 。其後
在我發言時 ,我指出黎會長所發信件的內容與常務理事會的議決內容不符 ,故因此引來的訴
訟 ,應由黎會長自己負責 。黎會長表示當然由他一力承擔 。              ﹉

9月 8日黎會長發信向理事道歉他不依循理事會議決 ,而改用嚴厲措詞的做法 。
“
Ircceivedmanvgrec伍 ngsfrUrnaluIrmi tUdaybutIStillUM′ eyUurallascriousapUlUgysinceIscntarathcr

strUngstanceem缸lUnlastThursdayWithUutyUurcUnSentfUrthere觡 UnUfdfawingthebeSt㏕ Ⅵm㎡ attelltlUn.

(T㏑s is仕£ UnlYw卻 tUSCareBCpeUpleUfD”

二 、對黎會長聲明書的回應
1.絕對同意黎會長所言 。

2.8月 %日的常務理事會 ,是黎會長臨時召開的 ,本人當時須在培正小學教授書法班及參與國

畫班 ,無法參加 ,我已第一時間發信通知理事會 。正如上文所述 ,本人從未反對黎會長向校友

發信 ,只反對發信的內容及所用措詞與 9月 3日常務理事會議決不符 。

3.9月 4日的通知函由黎會長通過香港培正同學會向各校友傳送 ,但黎會長在 9月 6日親口向本

人證實內容不是出自他手 。其實我根本不知黎會長不在香港 ,也沒留意會長的姓名寫錯 ,我只

是從信中措詞猜到不是黎會長寫的 ;至於誰人操刀 ,大家可看看特稿的信件 ,自行比較判斷 。

4.如上所言 ,黎會長發信通知校友參加會議並無錯誤 ,錯誤在信中的內容及措詞與常務理事會

議決不符 。

5.我同意黎會長性格隨和 ,不似我較為執著 。所以 9月 6日其實是我先向會長 SAYSURRY,而
且絕不是順口反應 ,而是誠心表示我給他的信是對事不對人 ,希望會長不要介意 。而且我們當

時討論的重點亦不在呼籲培正校友參加大會 ,而是信件的內容及措詞問題 。

6.我絕對相信黎會長是出錢出力 ,為正義而工作 。但為正義工作不等於完全不犯錯 ,黎會長在

工作過程中有不盡善之處 ,作為他的副手 ,我有責任向他提點 。



三 、問題的核心

在處理新大樓與培正專業書院一事之上 ,我一直收到的信息是 :同學會應採取中立的身份 ,作

為一個平台 ,跟進事件 ,讓校友和浸聯會在這平台上溝通 。

1.在 7月 召開的常務理事會中 ,決定 8月 2日 召開會員大會 ,大家同意同學會應盡量以持平方式

處理 ,故將是次活動名稱由最初的聲討大會變為較中性的
“
論壇

” 。

鵟鼽 赧 鍌鞷 鵟 鴇 撐 扉 瑣 韉 為 屨 外 翳 輪 毾 鞿 謾渨 帚

這樣才可與浸聯會周旋 。所以他不會出席 8月 2日 的會員論壇 。

3,8月 1日理事會開會商議翌日會議安排 ,大家同意同學會以中立角色處理 ,故將一些原本措詞

較尖銳的標語刪去或修改 ,以持平的方式主持 。

套鏤 蟾 藑 歉 鬊 媯 鶭 憨 裏 氅 商 躨 藿 蓬 藞 斐 斐 雜 縝

該群校友 ,請他們自行發信 。

5.9月 3日 同學會月會後召開常務理事會 ,其中

請了陳之望校監解釋有關培正專業書院交還新9

會議:。 陳校監和張校長離開後 ,理事繼續討論

在整個會議中並未提出異議 ,更同意找一些較9

免有人言辭過激或出現霸著咪發言的情況 。

簉鷂 虀 籙 虐 鎡 翌讙 鶷 蟲 臩 齉 黰 騱 辭 揱 鶖 夕觀 鎣 串龕

續依該信內容發言 。

翬器鑫鑝管斖義磊桀斖霿翠矍轟蔧曩金拿霍霨薋覆鑋欒褭囊躉鼖蔧奪t霙耦窅奮鷿去俗懼鼻導
規矩呢 ?

蚕層濢燾驟 纗龘蟲 躺 寒 躑 邍纙 鞿脫 蟲 憂馫擔
煎因 。

同學會工作 。在整個常務理事會中 ,黎會長可稱

讄 主編 ,我在去年已寫特稿報道此事 ,專訪

,引發大家關注 。             P.3



2.當我們發現培正專業書院可能霸佔培正資產 ,大家發覺問題嚴重 ,時間緊逼 ,本人提出在培
正同學通訊製作特稿 ,專訪兩位會長報道事件背景 ,以引發大眾關注 。並刊登全球校友來信 ,

以增加對浸聯會的壓力 ,增加我們談判的籌碼 。

3.為盡量刊登校友來信 ,我提出押後培正同學通訊出版時間 ,其間不斷改版 ,抽調校友的其他
稿件 ,改排校友意見 ,結果製作了一輯四十頁的特稿 。

4.在培正同學通訊付印後 ,因考慮培正專業書院已取得新大樓鎖匙 ,亦已開始收生 ,我與黎會
長商議後 ,決定抽印特稿 ,共印 2UUU份 ,我亦特別製作三個易拉架 ,以放在特稿之旁 ,希望能
吸引來報讀培正專業書院的學生或家長注意 ,影響他們的決定 。

5.理事會開會決定 8月 2日 召開
“
論壇

” ,我出任主持 ,負責講解背景及主持論壇 。

我絕對反對培正專業書院人主培正小學新大樓 ,或佔用培正任何資產 。這事必須立即進行 。我
也同意浸聯會及培正小學的管理層應作出改革 ,但推行的方法不宜過急 。否則可能引來很多不
良的後果 。此事牽涉甚廣 ,如有需要 ,可以另行撰文討論 。

陳德華會長怪責我嚴重踐踏會長的尊嚴 ,但會長在會議後私下改變會議議決 ,經勸告後仍一意

孤行 ,又是否尊重會議中的全體成員呢 ?

黎會長多年來出錢出力 ,為培正貢獻良多 ,大家有目共睹 ,這是否表示會長變成神聖不可侵

犯 ,有錯也不能指正呢 ?尤其在會長接受這麼多讚美之時 ,作為諍友 ,我們是否應潑一些冷

水 ,讓會長清醒一點 ,再帶引大家繼續前進呢 ?

遵循會議議決 ,是會議常規 ,是大家共有的常識 。會長在會議中不提出異議 ,而在會後癒己意

任意而為 ,這是否應予支持呢 ?請問指出會長犯錯誤的人是否十惡不赦 ,要受全球校友公審

呢 ?

我絕對相信黎會長是出盡心力協助培正的 ,我亦大力支持黎會長繼任下屆理事會會長一職 。不

過 ,經過此事後 ,我相信我已無法和黎會長合作下去 ,所以在完成本屆工作後 ,我不會參選來

屆的理事會選舉 ,相信這樣可使很多人放心了 。

最後 ,我仍衷心的希望黎會長在享受眾人簇擁歌頌之餘 ,偶爾回想處事的方法 ,以及多聽諫

言 ,以免好心做壞事 。

P.4
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